

Gustavo Gutiérrez a Jon Sobrino

Querido Jon:

Tu bella frase acerca de la teología, que nos invita a entenderla como una inteligencia de amor por los pobres de la historia, nos plantea un gran desafío. Has vivido y vives en las duras situaciones del país que has hecho tuyo, en la tierra de san Óscar Romero... Aparecida nos dice que “no podemos ser ajenos a los grandes sufrimientos que vive la mayoría de los pobres y que con mucha frecuencia son *pobrezas escondidas*” (n. 176).

El apunte es fino, pero realista, viene de lo cotidiano, de la experiencia pastoral del compromiso con el pobre, y hay pobrezas y penas de las que ellos no hablan fácilmente, no lo hacen sino en el contexto de una amistad probada.

Eso es lo que sentimos, Jon, cuando te leemos.

Un fraterno abrazo.

Gustavo Gutiérrez

